

LA CENA

En la ciudad hay un restaurante al lado de la carretera que tiene una carta de comidas muy buena. Para cenar, el plato principal es “carne con cebollas” así que compré este menú, lo llevé a casa y desfruté comiéndolo.

Noor H. F. Elashi

EL RESTAURANTE

Hoy fui a comer a un restaurante. La cocina de este restaurante es más grande que el salón. Preparan muy bien la carne con cebolla. El restaurante está situado cerca de un supermercado y al lado de la carretera principal. La comida es tan sabrosa que se parece a la de mi abuela.

Sana El Kariki

LA CENA

Hoy por la mañana cuando estaba yendo hacia la ciudad vecina, encontré una carta perdida en la carretera. Era una lista de pedidos para cocinar, miré los dos primeros ingredientes que eran: carne y cebollas. Decidí comprarlos para preparar la cena. Al volver al coche me di cuenta que la cremallera de mi pantalón estaba abierta.

Matheus Gimenes da Silva Viana